

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Everton et L'AC Milan en course pour "s'arracher" Bouanga

LES dirigeants rossoyeri s'activent, en vue de préparer une offre dans les tout prochains jours pour s'attacher les services de l'attaquant gabonais dont le profil plaît au coach du Milan AC, Stefano Pioli. C'est ce que rapporte la presse transalpine.

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

ALORS que plusieurs clubs français, à l'instar de Rennes, Nice et Lille, lui faisaient les yeux doux, au finish sans succès, c'est finalement la formation anglaise de Everton et l'AC Milan d'Italie qui entendent véritablement passer à l'offensive pour s'attacher les services de l'international gabonais Denis Bouanga, 25 ans. Maillon essentiel de la formation stéphanoise la saison écoulée, avec 12 réalisations et 10 passes décisives, en 30 rencontres,

toutes compétitions confondues, le buteur gabonais reste toujours la priorité des fans d'Everton. L'intérêt a été maintenu par les Toffees d'Everton pour le Gabonais, devenu au fil des jours, la cible principale du coach d'Everton, Carlo Ancelotti.

Aussi, selon la presse anglaise et italienne, l'AC Milan est maintenant la dernière équipe en lice à vouloir rivaliser avec Everton pour la signature de Bouanga. L'ancien du Nîmes Olympique qui est courtisé par plusieurs équipes en Europe, est donc actuellement la cible principale pour Carlo Ancelotti et les Toffees. Figurant sur la longue liste des courtisans de Denis Bouanga, l'AC Milan ne démord pas et se prépare à passer à l'offensive. Le 10 Sport rapporte que le club italien le "suit" désormais "de très près". Mieux, les dirigeants rossoyeri s'activent, en vue de préparer une offre dans les tout prochains jours pour s'attacher les services de l'attaquant gabonais, dont le profil plaît au coach



Photo: AFP via Getty Images/L'Union
Le profil de Bouanga plaît au coach du Milan AC, Stefano Pioli.

du Milan AC, Stefano Pioli. Toutefois, selon le même média, les dirigeants de l'AS Saint-

Étienne n'ouvriront les négociations pour son buteur que si une proposition de 15 millions

d'euros (environ 10 milliards de francs) minimum est dans l'assiette.

Mfa Mezui à la trappe!



Photo: Getty Images
Première sortie ratée pour Mfa Mezui en championnat de D1 du Luxembourg.

W.N.
Libreville/Gabon

WEEK-END cauchemardesque pour Anthony Mfa Mezui, le nouveau portier de l'équipe luxembourgeoise de Rodange. En effet, dimanche dernier, lors de la rencontre Victoria Rosport- FC Rodange 91, comptant pour la première journée du championnat de D1 de ce pays, le portier international gabonais, titulaire pour la première fois, a

vécu un petit calvaire. Car, notre compatriote n'a pas encaissé, un, deux, mais trois buts au cours de cette rencontre disputée au Victoria Arena. Défait un but contre trois (1-3), Mfa Mezui, à l'image de ses coéquipiers, a assisté, impuissant, au naufrage des Rouges et Noirs. Avec cette défaite, Rodange occupe désormais la 15e place sur 16 au classement général. Prochaine sortie, défaite interdite, le 30 août prochain face à l'US Mondfort (8e).

Fonds d'aide aux fédérations: Ils passeront à la caisse dès demain

H.E
Libreville/Gabon

SOUHAITANT éclairer l'opinion sur l'aide Covid octroyée par la Fédération internationale de football association (Fifa), le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mougoungui, s'est entretenu hier mercredi, au siège de la fédération, avec les principaux acteurs du football gabonais, bénéficiaires de ladite subvention. Il était question, au cours de cette rencontre, d'indiquer aux ayants droit, les modalités de distribution desdits fonds. D'entrée, le président de la Fégafoot, a affirmé que "les fonds destinés aux acteurs du football sont désormais disponibles dans les comptes de la fédération. Le



Photo: H.N.M.
Les membres de la Fégafoot durant la séance de travail avec les acteurs du football gabonais.

montant de la première tranche s'élève, après déduction des frais bancaires, à 269 millions 220 mille 228 francs". S'agissant de la clé de répartition, Pierre-Alain Mougoungui a expliqué que "les clubs de première et deuxième divisions se partageront la somme de 164 millions 712 mille de francs. Les clubs de D3, recevront 2 millions 250 mille. Les différents encadreurs 50 mille chacun. Et l'ensemble des

clubs féminins se partageront la somme de 38 millions 250 mille francs". Par ailleurs, les groupements affiliés, à savoir: Linaf, Association des arbitres, des journalistes, des supporters, etc., se partageront la somme de 25 millions 700 mille francs. Pour le président fédéral, "les différents acteurs concernés recevront cet argent dès qu'ils présenteront leurs différentes coordonnées bancaires".